



Round Dance Wochenenden der SHAKIN' TAILFEATHERS

Aller guten Dinge sind 5

All good things come in fives

Stefan & Ilona Lankuttis, Shakin Tailfeathers



Die Cuer Ilona Lankuttis und Wolfgang Weber

All good things come in fives. In August of 2015 we started out with our first Round Dance Workshop Weekend of the Shakin` Tailfeathers. It was supposed to be a practice weekend for our Club Members and some friends of the Club. We had asked our cuer friends Anni & Wolfgang Weber to join us on this venture. Previously, we had taken a trip to Russia together, to teach Round Dance over there, which turned out to be a lot of fun. So, we reserved some rooms and a hall in the nearby Youth Hostel in Bingen, looking forward to a nice weekend. And it was a nice weekend, with tropical temperatures around 35 degrees, and we danced all weekend with about 30 dancers. The program was Jive and Waltz Phase III/IV, and nobody seemed to mind the temperatures. Luckily, the motto of the Shakin` Tailfeathers Dancers is „we want to sweat“. The dances of our first weekend were „I still believe“, a Waltz Ph III by Armstrong, and „The Godfather“, a Waltz PH IV by Lankuttis. As well as two Jives, „You make my Pants want to get up and dance“ a PH IV+2 Jive by Hixon and „Majestic“ a Jive PH IV+2 by Bradt. The weekend became a big success, and we were asked if we were going to repeat this.

Said and done. In the following year in 2016, again in August, we went to find another Youth Hostel with a bigger hall. And we found it in Altleiningen in the Palatinate. Located in an old Castle with a Swimming Pool right at the entrance. Perfect for this hot time of the year. We had Mambo and Foxtrott on the program. The dances taught were PH III +2 Foxtrot „That`s how it goes“ by Parker and „You`ve got a friend“ PH IV+2 by Lankuttis. The Mambo WS were „Morenito“ MB PH IV by Hofmann and „Mariana“ also PH IV, by Wolfgang and Anni Weber. In Altleiningen we were also booked out and had a lot of visitors from other clubs. Because there was demand for more, we decided to plan for a third weekend in 2017. After all, all good things come in threes. So again, we went

Aller guten Dinge sind fünf! Im August 2015 machten wir zum ersten Round Dance Workshop-Wochenende der Shakin` Tailfeathers auf den Weg. Es sollte ein Übungswochenende für unsere Clubmitglieder, und Freunde des Vereins werden. Wir hatten uns mit unseren Cuer Freunden Wolfgang und Anni Weber verabredet dieses Wochenende durchzuführen, da wir bereits in Russland zusammen sehr erfolgreich Round Dance unterrichtet hatten, und viel Spaß dabei erlebt haben. Wir reservierten einige Zimmer und einen Saal in der Jugendherberge in Bingen, und freuten uns auf ein schönes Wochenende. Das wurde es auch. Bei tropisch heißen Temperaturen um die 35 Grad, tanzten wir das ganze Wochenende mit 30 Tänzern. Wir hatten uns als Programm Walzer Phase III bis IV und Jive PH IV auf die Fahne geschrieben. Niemand störte sich an den Temperaturen. Zum Glück lautet das Motto der Shakin` Tailfeathers Tänzer „wir wollen schwitzen“. Die Tänze unseres ersten Wochenendes waren „I Still believe“ WZ PH III von Armstrong und „The Godfather“, WZ PH IV von Lankuttis, sowie zwei Jives: „You make my Pants want to get up and dance“ PH IV+2 Jive von Hixon sowie Jive PH IV+2 „Majestic“ von Bradt. Das Wochenende wurde ein großer Erfolg, und wir wurden auch gleich gefragt, ob wir das wiederholen würden.

Gesagt, getan. Im folgenden Jahr 2016, wieder im August, suchten wir uns eine neue Jugendherberge mit einem größeren Saal, und fanden diese im schönen Altleiningen in der Pfalz. In einem alten Burg-Gemäuer mit Schwimmbad vor der Haustüre. Perfekt für die heiße Jahreszeit. In diesem Jahr hatten wir uns für Mambo und Foxtrot entschieden. Die gewählten Tänzen waren ein PH III +2 Foxtrot „That`s how it goes“ von Parker und „You`ve got a friend“ PH IV+2 von Lankuttis. Als Mambo WS wurden „Morenito“ MB PH IV von Hofmann und „Mariana“ ebenfalls PH IV, von Wolfgang und Anni Weber angeboten. Auch in Altleiningen waren wir gut ausgebucht und

looking for a place to dance with an even bigger hall and found Leutesdorf Youth Hostel at the River Rhein. This is one of the most modern (Guest) houses in Germany with Hotel Standards.



Spring Jamboree 2019, hinten rechts Ilona und Stefan Lankuttis

In Leutesdorf we taught Tango PH IV+2 „Lola“, choreographed by Lankuttis, and „Cubana“ Tango PH III+2 by Meyer. Also taught were PH IV Cha Cha Cha „Dans ta Chambre“ by ITO and „Moving on up“ by Shibata, also a PH IV+2. This weekend, just as the ones before, turned out to be very successful. Nobody seemed to mind the temperatures at all or stop us from dancing. We all just had too much fun and several dancers actually stayed some more days after the weekend, to spend some holidays. One of our Club Members reminded us that, whenever a dance is held 3 time in a row, it becomes “established“. With other words, it should continue!

So, in the following Year 2018, we went to Leutesdorf again, to learn more about West Coast Swing and Viennese Waltz. A spirited combination as we found out, but all attending dancers enjoyed it and we had a fun weekend again. The dances of that weekend were „Dirty, low down and bad“, Ph V West Coast Swing by Lankuttis, and „Bamboozled“ Ph IV Viennese Waltz by Schmidt. And this year 2019, we actually celebrated our 5th Anniversary! We are

hatten viele Tänzer anderer Clubs zu Besuch. Da die Nachfrage immer noch vorhanden war, entschlossen wir uns noch ein drittes Wochenende anzubieten. Aller guten Dinge sind schließlich drei. Also suchten wir in 2017 wieder eine Jugendherberge mit großem Saal, und wurden in Leutesdorf am schönen Rhein, fündig. Diese Jugendherberge gehört zu den modernsten Häusern in Deutschland, und hat durchaus Hotelqualität.



In Leutesdorf unterrichteten wir Tango PH IV+2 „Lola“. Eigenkomposition von Lankuttis, sowie „Cubana“ Tango PH III+2 von Meyer. Außerdem gab es den PH IV Cha Cha Cha „Dans ta Chambre“ von ITO und „Moving on up“ von Shibata, ebenfalls PH IV+2. Das Wochenende, genau wie die vorherigen wurde ein voller Erfolg. Dass die Temperaturen so hoch waren, schien niemanden vom Tanzen abzuhalten. Wir hatten einfach zu viel Spaß, und einige der Teilnehmer haben anschließend nach dem Wochenende noch ein paar Tage Freizeit drangehängt. Eines unserer Clubmitglieder machte uns darauf aufmerksam, dass eine Veranstaltung nach 3maligem Stattfinden eine „Institution“ wird. Mit anderen Worten, es muss weitergehen!

Also trafen wir uns im darauffolgenden Jahr 2018 alle wieder, an gleicher Stelle in Leu-

very thrilled about this. And again, we found yet another place near the beautiful river Rhein. The Youth Hostel in Oberwesel was our destination this year. High above the roofs of the Town Oberwesel, a breathtaking view of the Rhein Valley can be enjoyed. Well-appointed with a large hall for a lot of beautiful dances, and an indoor pool for relaxation, it is the perfect place for us. Our workshops this year were „Birds fly“, Slow Twostep Ph V+1+2 and „Unforgettable“, Slow Twostep Ph IV+ 2, both by Lankuttis, and also „I'll bring you Flowers“, Ph IV Waltz by Weber, and „Legends of the Fall“, Ph IV+2 Waltz by Gloodt. Again, we had a great time dancing and our audience was international again. We had dancers from Holland, Russia and naturally a lot of dear friends from all over Germany. We are looking forward to our Club-Weekend next year from 14 thru 16, August 2020 in Leutesdorf once again. In 2021 we will be in Oberwesel again, because everyone liked it there so much. At this point we want to thank all our Club Members and friends for supporting us and this dance weekend. And who knows? Maybe YOU would like to participate at one of the next weekends of the Shakin' Tailfeathers & friends? We'd love to have you. Greets from Stefan & Ilona. All cue sheets for the dances mentioned in this report can be found under: ROUNDALAB INDEX OF ROUNDS <https://www.roundalab.org/PHPGrid/IOGrid.php>.

tesdorf, um uns mit West Coast Swing und Wiener Walzer zu beschäftigen. Eine mutige Kombination, wie sich herausstellte. Trotzdem hatten alle anwesenden Tänzer viel Spaß, und es wurde wie immer viel gelacht. Die Tänze waren: „Dirty low down and bad“, PH V WCS Eigenkomposition von Lankuttis und „Bamboozled“ PH IV Viennese Waltz von Schmidt. Ja, und dieses Jahr 2019 feierten wir tatsächlich schon unser 5.Jubiläum! Wir sind sehr glücklich darüber. Auch in diesem Jahr zog es uns wieder an den schönen Rhein. Die Jugendherberge in Oberwesel war dieses Jahr unser Ziel. Hoch über den Dächern von Oberwesel bietet sich ein atemberaubender Blick ins Rheintal. Ausgestattet mit einem großen Saal für viele schöne Tänze, und als Sahnehäubchen ein Hallenschwimmbad zur Entspannung +2 ist es für uns der perfekte Ort. Die Workshops waren in diesem Jahr „Birds fly“, Slow Twos Step PH V+1+2 und „Unforgettable“, Slow Two Step PH IV+2, beide von Lankuttis, sowie 2 langsame Walzer „I'll bring you Flowers“ PH IV Walzer von Weber und „Legends of the Fall“ PH IV+2 Walzer von Gloodt. Es hat wieder sehr viel Spaß gemacht, und wir konnten auch diesmal wieder internationales Publikum begrüßen. Wir hatten TänzerInnen aus Holland und Russland und natürlich ganz viele liebe Gäste aus dem ganzen Bundesgebiet. Wir freuen uns schon auf unser Club-Wochenende im nächsten Jahr, das vom 14.-16.8.2020 noch einmal in Leutesdorf stattfinden wird. Ab 2021 wollen wir dann regelmäßig in Oberwesel tanzen, da es allen anwesenden Tänzern dort so gut gefallen hat. Wir wollen uns hiermit ganz herzlich bei unseren Clubmitgliedern und Freunden bedanken, die uns bisher die Treue gehalten haben. Wer weiß? Vielleicht habt ihr ja auch einmal Zeit und Lust beim Tanz-wochenende der Shakin` Tailfeathers and Friends mitzumachen? Wir würden uns freuen. Alle Tanzbeschreibungen, die in diesem Bericht genannt wurden könnt ihr unter: ROUNDALAB INDEX OF ROUNDS finden <https://www.roundalab.org/PHPGrid/IOGrid.php>.



ECTA Round Dance Festival 2020 in Rüsselsheim – a Preview ECTA Round Dance Festival 2020 in Rüsselsheim – eine Vorschau

Stefan Lankuttis. www.shakin-tailfeathers.de

After the Round Dance Festival is before the Round Dance Festival.

It will still be several months before we meet again for the next Festival, but the prearrangements are already underway.

It will be a very special Round Dance Festival, because it is the **fiftieth!** Just that is a good enough reason to mark the weekend of 22.5. thru 24.5.2020 in your personal calendar.

Rüsselsheim is a city of about 65,000 inhabitants, located pretty much in the middle between Frankfurt and Mainz. Most people know it as the home of a big Car-Manufacturer with the thunderbolt.

But the city has of course far more to offer than just cars. As there are a interesting fortress, a beautiful city park next to the river Main, the Opel Mansions as interesting Cultural Center, just to mention a few highlights. And as the Thursday before the Round Dance Festival is a public holiday, these should be enough reasons to come a day earlier to Rüsselsheim, to get to know the city a little more.

But let's get to the important facts in reference to the Festival. Main issue is the Dance-Hall, the Coliseum. And if you have been here five years ago, you will agree,

Nach dem Round Dance Festival ist vor dem Round Dance Festival.

Es dauert zwar noch einige Monate, bis wir uns zum nächsten Festival treffen, aber die Vorbereitungen laufen bereits auf vollen Touren.

Es wird auf jeden Fall ein besonderes Round Dance Festival sein, nämlich das **fünfzigste**. Das ist an und für sich schon einmal ein besonderer Grund das Wochenende vom 22.5. bis zum 24.5.2020 als Round Dancer ganz dick in den eigenen Kalender einzutragen.

Rüsselsheim am Main ist eine Stadt mit ca. 65 000 Einwohnern ziemlich genau in der Mitte zwischen Frankfurt am Main und Mainz gelegen. Den meisten Menschen ist die Stadt als Heimat eines großen Automobilkonzerns mit dem Blitz bekannt.

Aber die Stadt hat weitaus mehr als nur Autos zu bieten. Eine interessante Festung, einen wunderschönen Stadtpark am Main, die Opelvillen als interessantes Kulturzentrum, nur um einige Highlights zu nennen. Und da der Donnerstag vor dem Round Dance Festival ein Feiertag ist, wären das sicherlich Gründe genug bereits einen Tag eher nach Rüsselsheim zu kommen, um auch die Stadt etwas näher kennenzulernen.

that the hall, or rather the hall complex is big.

The two halls used for the Round Dance Festival Program are under one roof. You don't even have to change (dance) shoes to get from hall 1 to hall 2. In front and surrounding the halls is plenty of parking space free of cost for the dancers. Also plenty of room for Caravans. The halls are easy to get to even for those, that will get here by bus or train. Several trains and other public transportation is available. Several bus lines have a stop right at the halls. There will be more important information about it on the RDF Flyer.

The official ECTA Round Dance Festival Flyer will be finished soon and published accordingly.

Needless to say, there will be catering for reasonable prices available. Another important aspect for every Festival is accommodations. Since Rüsselsheim is not far from the Frankfurt Airport and Frankfurt Fair, the city can offer a big line-up of accommodations for any size wallet. We have made a selection of hotels in the nearby neighborhood of the Dance-Halls for you.

All Hotels on the list are no further than 3.6 km (by car) away from the halls.

All together we have arranged room-allotments with 4 hotels. Please mention the code: **“Round Dance Festival 2020“** when you book your reservation. Unfortunately, they have **varying booking and/or cancellation deadlines.**

We have made arrangements with the following hotels for room-allotments for the weekend of **22.5. thru 24.5.2020:**

Select Hotel Rüsselsheim

Stahlstrasse 2-4

65428 Rüsselsheim

Tel: 06142 / 8760

ruesselsheim@select-hotels.com

Distance to hall: 650 m on foot

Prices:

- Double room w/privat bath & WC 59 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax

Kommen wir aber zu den wichtigen Fakten in Bezug auf das Festival. Da wäre natürlich zuerst die Tanzhalle zu nennen, nämlich die Großsporthalle. Und wer von euch bereits vor fast fünf Jahren dabei war, wird zustimmen, dass es sich wahrlich um eine große Halle bzw. Hallenkomplex handelt.

Die beiden Hallen, in denen das Programm ausgetragen wird, liegen unter einem Dach. Mit anderen Worten, ihr braucht beim Hallenwechsel von Halle 1 nach Halle 2 oder umgekehrt nicht mal die (Tanz)Schuhe zu wechseln. Vor und um die Halle warten jede Menge kostenlose Parkplätze auf die Teilnehmer. Auch für die Camper bzw. diejenigen, die mit Wohnmobil anreisen ist gesorgt. Aber auch für diejenigen unter euch, die mit Bahn und Bus anreisen, ist die Halle gut zu erreichen. So halten mehrere Buslinien direkt vor der Halle. Rüsselsheim wird von Regionalexpresszügen sowie S-Bahnlinien angefahren. Auf dem Festivalflyer findet ihr dazu alle wichtigen Informationen.

Der offizielle ECTA Round Dance Festival Flyer wird in Kürze fertiggestellt und veröffentlicht.

Es versteht sich von selbst, dass auch für Essen und Trinken bestens gesorgt sein wird. Ein wichtiges Thema bei jedem Festival sind die Übernachtungsmöglichkeiten. Da Rüsselsheim nicht so weit vom Flughafen bzw. Messegelände in Frankfurt entfernt liegt, bietet die Stadt eine breite Palette an Übernachtungsmöglichkeiten für jeden Geldbeutel. Wir haben schon einmal eine Auswahl an Hotels in unmittelbarer Umgebung der Großsporthalle vorbereitet.

Alle Hotels, die auf unserer Hotelliste stehen, **sind maximal 3,6 Kilometer** (mit dem Auto) **von der Halle entfernt.**

Insgesamt haben wir mit vier Hotels ein Zimmerkontingent vereinbart. Bitte beachtet bei der Buchung **das Kennwort „Round Dance Festival 2020“** und die (leider) unterschiedlichen Buchungs- bzw. Stornierungsfristen, falls ihr wider Erwarten stornieren müsst.

Mit folgenden Hotels haben wir ein Zimmerkontingent für das Wochenende vom **22.5. bis zum 24.5.2020** vereinbart:

- Single room w/privat bath & WC 59 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax

Book before 24.04.2020

Cancellations/Changes are free of charge until 24.04.2020.

ACHAT Comfort Rüsselsheim

Eisenstrasse 28
65428 Rüsselsheim
Tel.: 06142 8580

Ruesselsheim@achat-hotels.com

Distance to Hall: 950 m on foot

Prices:

- Double room w/privat bath & WC 62 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax
- Single room w/privat bath & WC 52 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax

Rooms can be booked until **3 weeks before arrival.**

Reserved rooms may be cancelled until 14 days before arrival free of charge.

Michel Hotel Frankfurt Airport Rüsselsheim

Eisenstrasse 6-8
65428 Rüsselsheim
Tel.: 06142 8940

info@michelhotel-frankfurt-airport.de

Distance to hall: 1.2 km on foot

Prices:

- Double room w/privat bath & WC 69 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax
- Single room w/privat bath & WC 59 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax

Rooms can be booked until **6 weeks before arrival.**

Select Hotel Rüsselsheim

Stahlstrasse 2-4
65428 Rüsselsheim
Tel: 06142 / 8760

ruesselsheim@select-hotels.com

Entfernung zur Großsporthalle: 650 m zu Fuß

Übernachtungspreise:

- Doppelzimmer mit Dusche/Bad und WC 59 Euro pro Zimmer/Nacht inkl. Frühstück und Mehrwertsteuer
- Einzelzimmer mit Dusche/Bad und WC 59 Euro pro Zimmer/Nacht inkl. Frühstück und Mehrwertsteuer

Das Abrufkontingent steht bis 24.04.2020 zur Verfügung.

Stornierungen/Änderungen/Umbuchungen **sind bis zum 24.04.2020 kostenfrei** möglich.

ACHAT Comfort Rüsselsheim

Eisenstrasse 28
65428 Rüsselsheim
Tel.: 06142 8580

Ruesselsheim@achat-hotels.com

Entfernung zur Großsporthalle: 950 m zu Fuß

Übernachtungspreise:

- Übernachtung im Doppelzimmer inkl. Frühstück 62 Euro
- Übernachtung im Einzelzimmer inkl. Frühstück 52 Euro

Die Zimmer können bis **3 Wochen vor dem Anreisedatum** abgerufen werden.

Fest gebuchte Zimmer können bis 14 Tage vor Anreise kostenfrei storniert werden.

Michel Hotel Frankfurt Airport Rüsselsheim

Eisenstrasse 6-8
65428 Rüsselsheim
Tel.: 06142 8940

info@michelhotel-frankfurt-airport.de

Reserved rooms may be cancelled until 3 days before arrival free of charge.

Best Western Amedia Frankfurt Rüsselsheim

Karlsbader Strasse 37

65428 Rüsselsheim

Tel.: 06142 9434

ruesselsheim@plazahotels.de

Distance to hall: 3.6 km by Car

Prices:

- Double room w/privat bath & WC 60 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax
- Single room w/privat bath & WC 45 Euro per Room/Night incl. Breakfast and Tax

Book before 01.04.2020.

Reserved rooms may be cancelled until 28 days before arrival free of charge.

We hope to see you next Year in Rüsselsheim.

Translated by Ilona Lankuttis

Entfernung zur Großsporthalle: 1,2 Km zu Fuß

Übernachtungspreise:

- Übernachtung im Doppelzimmer inkl. Frühstück 69 Euro
- Übernachtung im Einzelzimmer inkl. Frühstück 59 Euro

Die Zimmer können bis **6 Wochen vor Anreise** abgerufen werden. **Zimmer, die bis zu diesem Datum nicht abgerufen wurden, gehen automatisch in den freien Verkauf des Hotels zurück.**

Abgerufene Zimmer können bis drei Tage vor Anreise kostenlos storniert werden.

Best Western Amedia Frankfurt Rüsselsheim

Karlsbader Strasse 37

65428 Rüsselsheim

Tel.: 06142 9434

ruesselsheim@plazahotels.de

Entfernung zur Großsporthalle: 3,6, Km (mit dem Auto)

Übernachtungspreise:

- Übernachtung im Doppelzimmer inkl. Frühstück 60 Euro
- Übernachtung im Einzelzimmer inkl. Frühstück 45 Euro

Ablauf des Kontingents: 01.04.2020

Eine kostenfreie Stornierung für jedes gebuchte Zimmer ist bis 28 Tage vor Anreise möglich. Alle Übernachtungspreise sind pro Zimmer und pro Nacht.

Wir hoffen, wir sehen uns im nächsten Jahr in Rüsselsheim.